

## VOS COMMUNES

PREAUX

# Un salon de l'agriculture paysanne à la Ferme de l'Amélie

**Dimanche 6 mars, la confédération paysanne de l'Ardèche organise une journée sur la thématique de l'élevage à la Ferme de l'Amélie à Préalès. Un marché paysan ainsi qu'un débat font partie du programme.**

## ■ Un marché paysan à retrouver sur place

Une dizaine de producteurs nord-ardéchois mettront en vente leur production à la Ferme de l'Amélie dès 10 heures. Une large diversité de produits fabriqués artisanalement sera représentée, allant du vin du Domaine de Morlanche (Arlebosc), au miel de Bertrand Faucher (Saint-Félicien), du pain de la Ferme de la Rabièrre (Saint-Cyr), au fromage de vache de la Ferme de Réat (Saint-Victor)... de quoi constituer un repas, en plus de la buvette, pour ceux qui souhaitent se restaurer sur place.

## ■ Un spectacle tiré d'un écrit de Jean Giono

À 14 heures, Valère Bertrand, comédien, vient présenter un seul en scène autour de *La lettre*

*aux paysans sur la pauvreté et sur la paix* de Jean Giono. « Elle a été écrite durant l'été 1938, alors que l'auteur voit la guerre approcher, contextualise Mathieu Poisson, animateur de la confédération paysanne de l'Ardèche. Il y a une résonance assez forte avec ce qu'on vit actuellement. » Pacifiste, Jean Giono esquisse dans ce texte son engagement aux côtés des paysans de France et du monde entier contre la guerre et l'État.

## ■ La place de l'élevage dans notre société discutée

À partir de 15 heures, se déroulera un échange autour d'un questionnaire : « Quelle place pour l'élevage dans notre société ? ». Patrice Rouchosse, vétérinaire, donnera d'abord sa vision. Il sera suivi du témoignage de Camille Prévost, éleveuse au Cros-de-Géorand, sur la montagne ardéchoise, et membre d'un groupe national de réflexion humain/animal au sein de la confédération paysanne. Ces deux points de vue précéderont un débat. « L'élevage pose énormément



La Ferme de l'Amélie est multiproduction. Le lait et la viande des animaux sont valorisés. Photo Ferme de l'Amélie

de questions, au sujet de l'abattage, du bien-être animal, de la valorisation des produits, énumère Mathieu Poisson. Face à ces interrogations qui ressortent de façon polémique, on voulait opposer les questions d'équilibre agricole et de territoire. »

## ■ Des visites de la ferme organisées toute la journée

vés sur paille, puis le troupeau de vaches allaitantes composé de différentes races. Certaines, comme la ferrandaise ou la Villard-de-Lans, sont menacées d'extinction. Les vignes, plantées l'an dernier, seront également présentées.

## ■ Se renseigner sur les actions de la confédération paysanne

Enfin, ce sera l'occasion de se renseigner sur le syndicat agricole présent sur un stand consacré. « On porte une autre voie, d'autres propositions agricoles liées à un projet de société, rappelle Mathieu Poisson. On défend une certaine alimentation de qualité accessible au plus grand nombre. Ce projet est à destination des agriculteurs en premier chef mais au-delà on porte une réflexion de société qui concerne tout le monde. »

Marie LEMAISTRE

Dimanche 6 mars, à partir de 10 heures. Animations réalisées en extérieur et sous abri ouvert. Entrée libre, non soumis à la vérification du pass vaccinal.